

El Topo Blindado

Fué Postergada para la Asamblea General Extraordinaria



Informativo Semanal de Sindicato
de Luz y Fuerza de Córdoba
Personería Gremial N° 589

Viernes 29 de Octubre de 1965
Año II — N° 39

FUE INAUGURADA LA CENTRAL DE PILAR

Con la inauguración de la nueva Central Termoeléctrica de 65.000 Kw. el martes último en las cercanías de Pilar nuestra Empresa acaba de dar un paso fundamental en su constante marcha expansiva, acrecentando el total de potencia instalada en un 65 por ciento.

El trascendental acontecimiento cumplido en la gigantesca Planta —en jurisdicción del Sindicato hermano de Villa María—, fué jerarquizado por la presencia de las más altas autoridades nacionales y provinciales, Directivos y funcionarios de EPEC, representantes de las Organizaciones sindicales, y trabajadores de nuestra Empresa estatal.

De esta manera, ha quedado coronada una etapa a la que saludamos como importante contribución a la electrificación de la Provincia, en consecuencia con la definida posición de nuestro gremio de apoyar vigorosamente toda construcción que signifique ir recuperando para el interés nacional las fuentes genitivas del desarrollo tecnológico y económico, que deben quedar en manos del Estado. Quienes comprendemos la importancia de la aceleración de ese proceso técnico-industrial siempre hemos de estar realizaciones que, como esta, faciliten la intensificación en todos los órdenes de la actividad de la República. Tenemos la amarga certeza de un crónico déficit energético provocado las más de las veces por los monopolios, que impidieron en aras de sus intereses,

ses, la planificación racional y la instalación de la potencia necesaria para abastecer la demanda que nos exigía una mínima pauta de crecimiento eléctrico.

Por todo ello, ante la inauguración de una obra de vastas proyecciones públicas, como trabajadores de la energía eléctrica y de EPEC, congratulamos a todos quienes la propiciaron y coadyuvaron de una u otra forma a su materialización, y en especial a los trabajadores que con su dedicación, esfuerzo y entusiasmo, han ido levantando día a día, esta gran central termoeléctrica, hoy orgullo de EPEC, de Córdoba y del país.

En el transcurso de los actos que jalonaron la inauguración oficial de la Central, y que culminaron en un almuerzo servido en la localidad de Pilar, usaron de la palabra para referirse al significado del acontecimiento, el Presidente de la Empresa Provincial de Energía de Córdoba, Ingeniero Carlos Enrique Rouvier, y el Compañero Mateo Massanet, Secretario General del Sindicato Regional de Luz y Fuerza de Villa María, quién lo hizo en nombre de los trabajadores. Finalmente, el Presidente de la Nación, Dr. Arturo U. Illia, al final del almuerzo servido en la localidad de Pilar, ante considerable concurrencia, señaló la importancia del crecimiento energético del país, la unidad de los argentinos, y reiteró sus conocidos conceptos sobre la pacificación y concordia nacional.

RETROACTIVIDAD PARA EFECTIVIZARSE DE ACU

El Consejo Directivo de nuestra Organización ha dirigido al Directorio de la Empresa, una nota en la que se pide pronta solución para el problema creado a raíz del pago de las retroactividades emergentes de la aplicación del nuevo Plantel Básico. Con respecto a esa cuestión, se había acordado que la mencionada retroactividad se abonaría junto con los salarios correspondientes al mes de Noviembre del corriente año, previa intervención del Tribunal Paritario Capital.

En tal sentido, el organismo paritario requirió a los jefes de cada sección, un detalle completo sobre el particular informe que fue remitido y obra ya entre los ante edentes que posee el Tribunal Paritario. Sin embargo, se han producido dificultades en la cumplimentación del trámite en cuestión. La representación de la Empresa consideró la necesidad de devolver las planillas a los jefes de secciones para que éstos "ratifiquen o rectifiquen" el primer informe. Esta actitud dilatoria e injustificada, provoca la lógica posición de nuestra representación, que reclama el cumplimiento del compromiso contraído.

Tal situación es expuesta en la nota remis-

Otros Problemas

tida al Directorio, en la que se destaca también la amenaza que constituye la posibilidad de que se postergue el pago de la retroactividad y se deslinda la responsabilidad de la representación sindical. Además, se pone en evidencia de la dirección de la empresa, ante la intransigencia provocada por ésta, la actitud el problema sería considerado en la asamblea general extraordinaria que tuvo lugar ayer. De tal manera quedó en manos del directorio la posibilidad de la mejor solución a la situación planteada.

OTRAS CUESTIONES

También mediante nota dirigida al Directorio el Consejo pidió que se dispusieran las medidas necesarias para evitar y solucionar

Nuestra Caja Compensadora Efectuó los Primeros Pagos a Jubilados y Pensionados

Entre el lunes y miércoles de esta semana, la Caja Compensadora Para Jubilados y Pensionados efectuó el primer pago, correspondiente a la retroactividad que se remonta a abril del corriente año. En tal concepto se entregaron cheques por un valor total de 5 millones 157.847 pesos alcanzando a trescientos sesenta y tres jubilados y pensionados la cantidad de trabajadores pasivos, a los que les corresponde este bien (261 jubilados, \$ 4.230.500 y 102 Pensionados, \$ 907.347).

SUBSIDIO

Por otro lado, los jubilados y pensionados ya anotados deben concursar a la sede sindical con el objeto de cumplimentar los trámites referentes al subsidio sindical que les corresponde como afiliados. Para tal fin deben presentarse munidos de los siguientes documentos: documento de identidad personal del cónyuge, documento de identidad personal del pa-

Se Festejará el Acontecimiento

Con motivo de la puesta en funcionamiento de la Caja Compensadora para Jubilados y Pensionados, mañana sábado a las 18:30 habrá un círculo en la Confitería La Perla, calle Buenos Aires 27, donde se celebrará de esta manera la inauguración de una nueva conquista que beneficia a un amplio importante sector de afiliados. Las invitaciones para concursar a esta reunión de comarcanidad se pueden recitar en el local sindical, Secretaría de Previsión Social. Esta demostración es ofrecida por la Sección comisión de Jubilados de nuestra Organización.

En la Secretaría de Previsión Social, durante quince días habilita el certificado a partir del 25 del corriente. Quien no obtenga que si-

El Topo Blindado

ELANTEL BASICO: DEBE RDO A LO CONVENIDO.

entes con E.P.E.C.

me afectan a varios compañeros. Se trata de los trabajadores Sinforiano Ferreyra (propuesto para ocupar el cargo de Encargado de operación de 2da. de E. Villa Revol); Carlos Inter (propuesto para Sub-jefe de Transmisión y Distribución) y Eduardo Perzio (para el cargo de Jefe de Oficina Atención de Sistemas), cuyas designaciones aún no se han efectuado a pesar de que estatutariamente les corresponde. Con respecto a ellos, la nota puntualiza las disposiciones legales que avalan su clamación, considerando también los antecedentes laborales y la idoneidad de los nombrados, como en el caso del compañero Wini que, a raíz de un reemplazo cumplió a plena satisfacción durante cuatro meses —más mayor que el período de prueba contemplado por el Estatuto— las funciones inherentes al cargo para el que es postulado.

En otra situación se encuentran los compañeros Hugo Ghirardotí (designado Recaudador a Domicilio), Raúl Espín (promovido a Auxiliar Mayor Administrativo de Ira.) y Darío Pereyra (designado Auxiliar Administrativo Principal), quienes, pese a haber sido designados mediante resoluciones superiores para ocupar nuevos cargos y estar dispuestos sus trasladados, aún permanecen en sus puestos anteriores por no haber sido efectivizados los mismos.

A pesar de las diversas gestiones emprendidas por el Sindicato, la situación de estos trabajadores sigue sin solución satisfactoria. Por ello, el Consejo Directivo solicitó al Directorio de la Empresa que disponga su resolución con la premura del caso, contestando a nuestra petición antes del 4 de noviembre, a los efectos de que en la reunión del Cuerpo General de Delegados, a realizarse el 5 del mismo mes, este cuerpo tome conocimiento de lo dispuesto y adopte las medidas que estime procedentes.

A D E S A :

Huelga de Hambre y Entrevista de la CGT con el Presidente de la República

Es conocida públicamente la huelga de hambre que llevaban adelante las Compañeras y Compañeros de la fábrica textil FADESA, ante las continuas suspensiones de la patronal y falta de trabajo. Esta se deriva de la falta preocupación en especial de la Subsecretaría de Comercio de la Nación al no facilitar posiciones que permitan el desenvolvimiento de la industria referida.

El día Jueves pasado, el Presidente de la Nación y el Ministro del Interior, recibieron a representantes de la CGT de Córdoba. Compañeros Julio Petrucci —Secretario General— y A. Contreras —se retira de Prensa

—, quienes le plantearon la necesidad de la intervención del Gobierno de la Nación para solucionar este agudo problema. El Dr. Arturo Illia que recibió a los Delegados Sindicales en la Casa de Gobierno de Córdoba, mostró preocupación por la situación existente y recomendó que los trabajadores levantaran la huelga de hambre y que apenas llegado a Buenos Aires, recibiría nuevamente a la CGT de Córdoba, para ofrecer soluciones concretas.

Ante esta perspectiva los Compañeros Petrucci y Contreras concordaron al local de FADESA donde cumplieron la huelga de hambre los afectados y dieron a conocer el resultado de las gestiones realizadas. Los Compañeros, ante esta intervención de la CGT y la promesa presidencial más la próxima entrevista a realizarse en Buenos Aires, resolvieron dejar en suspenso la medida a la espera de los resultados de la acción sindical.

Salarios. Los subsidios a abonar por el Sindicato son los siguientes: por fallecimiento del titular, 50.000 pesos; por fallecimiento de familiar a cargo, 12.000 pesos; y por fallecimiento de familiares no a cargo, 6.000 pesos.

El Topo Blindado

Hoy a las 18.30, Asamblea Extraordinaria EN TUCUMAN N° 467

Problemas ajenos a nuestra voluntad, suscitados en la institución propietaria del local contratado para llevar a cabo nuestra Asamblea (se superpuso nuestro acto con otro de carácter social: un enlace), obligaron a diferir para hoy Viernes la Asamblea General Extraordinaria que se había convocado para la víspera.

En consecuencia, informamos a los Compañeros que el importante plenario se realiza-

EPEC. "A": EL SALDO DE UNA CAMPAÑA

La magnífica campaña cumplida por el equipo de EPEC "A" (Luz y Fuerza), flamante ganador del reciente Torneo de Reparticiones Oficiales, se ve reflejada con elocuencia en el siguiente resumen estadístico de su performance:

EPEC "A" (Luz y Fuerza): Partidos jugados, 16; ganados, 14; empatado 1 y perdido 1. Total de puntos 29. Goles a favor 56 y en contra, 17. Goleador absoluto del Torneo: Roberto López, con 19 conversiones. Arquero menos batido, Rubén Fanecca, con 17 goles.

El equipo Campeón estuvo integrado por los siguientes Compañeros: Fanecca, Moreno, Freytes, Petrucci, Cuellar, Giacomelli López, Salas, Zavorra, Salvatelli, De Paoli, Monje, Ferreyra, Silva, Basualdo, Aciña, Ledesma, Guayan, Velazco, Murúa, Aguirre y Quiroga. Director Técnico: Santos Barria. Masajista: Lu-

rá esta tarde a las 18.30 horas en el mismo local de Unión e Benevolencia, calle TUCUMAN 467.

Encareceremos a todos los Compañeros marcar debida nota y asistir puntualmente a Asamblea General Extraordinaria de nuestra Organización a fin de considerar los importantes asuntos contenidos en el Orden del Día oportunamente diéramos a conocer.

DEMOCRACIA "MODELO"

"Río de Janeiro (UPI). — El Presidente Castello Branco, suspendió hoy las actividades de todos los partidos políticos de Brasil, declaró el estado de sitio en toda la Nación y asumió facultades para modificar la constitución, sin intervención del Congreso".

SIN COMENTARIO.

que. Delegados deportivos: Ramón Brachetti y Omar Ceballos. Asesor Técnico: Fabián Alvero.

Digamos finalmente que el segundo lugar de la tabla fue logrado por el equipo número de EPEC "B" (Unión Eléctrica) con 15 puntos del ganador, clasificándose terceros Teléfonos del Estado con 20 puntos acumulados.

DE REGRESO

NUESTRO COMPAÑERO VICENTE I. MUYANO, LUEGO DE ESTAR AUSENTE POR DOS LARGOS MESES PERMANECIENDO EN PUERTO RICO Y NUEVA YORK, Y VISITANDO WASHINGTON, NUEVA ORLEANS, MEXICO Y PANAMA CON ESCALA EN LIMA, SE ENCONTRARA NUEVAMENTE ENTRE NOSOTROS EN LA SEMANA ENTRANTE.

POR FIN, BAJARA AL TERRUÑO PARA REINTEGRARSE AL CALIDO SENO DE SU HOGAR Y DE LOS COMPAÑEROS DE LUZ Y FUERZA.

HASTA HOY, LLEGARON DE SU GIRA MULTIPLES TARJETAS DE SALUTACION PARA TODOS: PRONTO TEMDRÉMOS LAS IMPRESIONES.